

# Dibujando el Christmas Jumper

Pintar, jugar, estar con nuestros amigos y amigas y aprender son solo algunas de las cosas que hacemos en el colegio cada día. A veces, incluso nos quedamos a comer en el comedor. Para muchos niños y niñas, ir al colegio significa que podrán tener una comida al día porque es muy difícil conseguir alimentos.

Mandemos un abrazo grande a esos niños y niñas que viven en zonas donde las sequías y las guerras hacen que no puedan tener una alimentación adecuada través de un gran jersey navideño.

En papel continuo dibujaréis la silueta del Christmas Jumper (puede ponerse uno de los niños o niñas y dibujar la silueta sobre el papel). Cada uno de los participantes puede escribir su nombre, decorar el jersey con motivos navideños, incluso poner algún mensaje para esos niños y niñas.

Con este gran jersey navideño colaborativo que habrá sido decorado por todos y todas y que colgaréis en vuestra clase enviaréis vuestro apoyo y cariño en un abrazo simbólico capaz de traspasar fronteras.

¡Mandadnos una foto de vuestro christmas jumper! Nos encantará compartir la imagen de vuestro jersey para que puedan verla muchos otros colegios.

Y ahora ya podéis contar en casa, a vuestras familias, que habéis hecho un gran jersey navideño y podéis completar el vuestro propio con las pegatinas.

